



Pièces 3 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 2496

Prix 359 995 €

Grimaud Appartement à vendre (83310)

MAISONS & APPARTEMENTS

Vivre dans la beauté et l'harmonie Dans ce splendide appartement de 3 pièces, situé dans le cadre idyllique du domaine des Restanques du golfe de Saint-Tropez, tout a été pensé pour vivre en harmonie. Dans ce premier et dernier étage avec une très belle vue mer, tout a été rénové avec des matériaux de qualité, choisis avec le plus grand soin, pour une décoration élaborée avec un goût très sûr. La charmante cuisine entièrement équipée ouvre sur un très agréable séjour, lui-même prolongé par une terrasse couverte avec cuisine d'été, qui offre un magnifique point de vue sur le golfe de Saint ...

Living in beauty and harmony In this splendid 3-room apartment, located in the idyllic setting of the Restanques area of the Gulf of Saint-Tropez, everything has been designed to live in harmony. In this first and last floor with a beautiful sea view, everything has been renovated with quality materials, chosen with the greatest care, for an elaborate decoration with very sure taste. The charming, fully equipped kitchen opens onto a very pleasant living room, itself extended by a covered terrace with summer kitchen, which offers a magnificent view of the Gulf of Saint Tropez without any ...

AGENCE MER MEDITERRANEE

RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





